

東北中だより

あしたの北中から
ちいきの北中へ
平成26年11月号

北中文化発表会 「夢限～ありがとうの花をさかせよう～」

今年度の文化発表会は、生徒会が、認め合える仲間づくりをめざして取り組んでいる「ありがとう運動」から、「夢限～ありがとうの花を咲かせよう～」をテーマに展示部門・舞台部門が開催されました。

「展示の部」

各教科や総合の時間に与えられたテーマに沿って、自分たちが興味のある、出来事や人物、地域について調べ新聞や作品を作り上げました。特に社会科の作品においては、1年生「世界の国新聞」「都道府県新聞」2年生「歴史新聞」3年生「歴史の証言を探せ」歴史「なぜ」新聞と展示されていましたが、どの学年も一生懸命に調べ完成させていました。特に3年生の「歴史の証言を探せ」では、地域の人や塾の先生、祖父母などに戦争時の悲惨な体験や戦後の復興についてインタビューを行い、「戦争のない世界を築きたい」という考えが多く書かれていました。学習の積み上げの大切さを感じました。

また、2年生の「トライやる新聞」では、仕事のしんどさや指導していただいた職場の方に対する感謝の気持ちが書かれ、たった5日間でしたが貴重な体験をしたことが綴られていました。3年生の「修学旅行新聞」では、ほとんどの生徒が民泊先の体験とお世話になった思い出を記し、是非もう一度行きたいと書いていました。

それ以外にも、クラブの作品として美術部の素晴らしい作品や茶華道部の和の空間を作り出した作品、千代木園さんの筆使いや色使いの発想豊かな作品、育友会の教育講座で作成したジェルキャンドルが展示されていました。

「舞台の部」

3年生学年合唱「時を越えて」で感動の舞台の部が開催され、続く各学年代表による合唱コンクールも、どの学年も代表として今までの成果を十二分に発揮し、まとまりのあるコーラスを聴かせてくれました。その中でも3年生の2クラスは、体育館中に感動を与える歌声を披露してくれました。

休憩の後、民謡をメドレーにした心和む箏曲合奏が奏でられ、人権作文「増える児童虐待」・「障がいがあるのってかわいそう」では、自分の思いや願いが訴えられ思わずこみ上げてくるものがありました。そして、体操部のダイナミックな演技の中にコミカルな動きを取り入れたアクロバットダンス。保健委員会の感染を予防するための「Let's手洗い30

秒」のスライド発表。会場中を笑いの渦にした野球部の「俺たち野球部」の劇。3年男子有志「舞男」ダンス「EXILE TRIBE メドレー」の息の合った切れのあるダンスで午前中を終了しました。

午後の部は、生徒会が制作したアニメ「ありがとうのつぼみ」で開始され、友だちの大切さや「ありがとう」の言葉の力を考えさせられました。続いて、3年女子有志「color」のダンス「Shiny rainbow」はズボンの色合いまで考えられたプロのようなダンスで会場を魅了しました。そして最後に、吹奏楽部「行くぜ、We are The OKBB」が行われ、3年生最後の演奏となるため吹奏楽部全員の力のこもった演奏で文化祭の幕を閉じました。

先生方と生徒の頑張りが目一杯発揮された文化発表会でした。地域の方々や保護者の方々の応援、ご協力ありがとうございました。来年度も沢山のご来場をお待ちしています。

尼崎市中学校総合体育大会 女子の部総合7位入賞

10月18日(土)ベイコム総合運動場で、第51回尼崎市中学校総合体育大会が開催されました。市内の各中学校の代表選手が陸上競技で競い合う大会です。各競技の代表選手は、放課後や昼休みに行進練習や種目の練習に汗を流し自分の力を精一杯発揮してくれました。特に入場行進では自分たちで号令をかけながら気持ちを揃えて綺麗な行進を行ってくれました。

競技においては、2年生男子4×100R(中島・増山・安田・東野)・1年生女子4×100R(鹿角・金森・井上・喜多)で優勝、共通女子走り高跳び3位(浅野)、1・2年女子1000M7位(隅田)、3年女子1000M7位(小山)が入賞を果たしました。その結果、女子は総合で22点を獲得し7位に入賞することができました。

上位入賞者はもちろんですが、全員が一生懸命に力を発揮していたことがすばらしかったです。又、多くの先生方が応援に来てくれていました。

～ あいさつの力 ～

先日、挨拶の力のすばらしさを実感しました。いつものように「おはようございます」と挨拶をしているとき、自転車で通勤されるサラリーマンの方が、ふと自転車を止められ「明日から岡山に転勤になります。もう、明日から挨拶を交わすことが無くなるので寂しくなります。」と一言いって行かれました。毎朝の「おはようございます」の挨拶だけで人の心には通じ合うものがあるのだなと感じました。

また、最近学校を訪問される方々から「学校に来ると最近多くの生徒さんが「こんにちは」と気持ちよく挨拶をしてくれて、とも気持ちが和みます。生徒のみなさんにありがとうと伝えて下さい。」と言われました。良い伝統が、築かれつつあります。みんなで継続しましょう。

11月の行事予定

4日(火)～7日(金) オープンスクール 5日(水) 市内統一テスト(3年)

7日(金) 参観授業(5) 進路説明会(6)

10日(月) 朝礼 10日(月)～14日(金) 教育相談

12日(水)～14日(金) 予備懇談(3年) 19日(水)～21日(金) 期末テスト

25日(火) 朗読(2年) 26日(水) 車いす体験・手話体験(1・3年)